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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL DÍA 3 DE DICIEMBRE DE 2018 

 
RELACIÓN DE ASISTENTES 

Laura Acosta Escobar 
José Manuel Albaladejo Saura 
María Asunción Alías Linares 
María Isabel Arnaldos Sanabria 
Francisco Javier Campoy Menéndez 
Mariola Cano Morenilla 
Pablo Carrillo Marín 
Guillermo Carrillo Martín 
Gloria Cascales Serrano 
Eulalia Clemente Espinosa 
Irene Conesa Valverde 
Jorge de Costa Ruiz 
Borja Nayib del Valle García 
María Teresa Elbal Leante 
María de los Ángeles Esteban Abad 
Antonio Miguel Fenoll García 
Marta Fontes Bastos 
María Luisa Galbis Martínez 
Ricardo Gálvez Martínez 
Alfonsa García Ayala 
Yolanda García de Fuentes 
Daniel García Rodríguez 
Pedro González Romero 
José Manuel Hernández López 
José Ángel López Jiménez 
Carmen Isabel López Tornero 
Alicia Manzanera Tebar 
Juan Francisco Marín Chicano 
María del Carmen Marín Robles 
Alejandro Martín Gallego 
 

Alberto Martínez Alonso 
Francisco Juan Martínez Navarro 
Alba María Morales Cabrera 
Encarnación Muñoz Delgado 
Iván Muñoz Sánchez 
Esther Nicolás López 
María del Carmen Polanco de la Puente 
Juan Carlos Quiles López 
David Recasens Ros 
Enrique Reñé Sánchez 
Inmaculada Rodríguez Carretero 
José Manuel Ruiz Jiménez 
María Dolores Salinas Hidalgo 
Antonio Sánchez Amat 
Anabel Sánchez Montiel 
María Luisa Suárez Alonso 
María Rosario Vidal Abarca-Gutiérrez 
María Ángeles Vila Perea 
Aarón Francisco Viveros Manrubia 
Irene Pardo Sánchez (invitada) 
 
SE EXCUSAN 
María Dolores García García 
Francisco Javier Martínez López 
José Miguel Martínez Paz 
Juan José Presa Asensio 
María José Quiles Ródenas 
Francisco Robledano Aymerich 
María del Mar Torralva Forero 
María Luz Tudela Serrano 
 

 

La sesión extraordinaria de la Junta de Facultad es presidida por la Sra. Decana. 
Comienza la sesión a las 13 horas, en segunda convocatoria, en el aula 0/7 de la 
Facultad de Biología según convocatoria de 28 de noviembre de 2018. 
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ORDEN DEL DÍA: 

1.- Informe del Equipo Decanal. 

2.     Aprobación, si procede, de horario de apertura del patio interior de la Facultad de 
Biología. 

3.     Aprobación, si procede, del apoyo de la Facultad de Biología a la candidatura de la 
Facultad de Matemáticas, a título póstumo, de Bernardo Cascales Salinas, Catedrático 
de Análisis Matemático y ex -Vicerrector de Coordinación al “Premio al Espíritu 
Universitario y Valores Humanos” (Anexo 1). 

4.- Aprobación, si procede, de los asuntos de trámite. 

5.-     Aprobación, si procede, del acta de la sesión. 

6.-   Ruegos y Preguntas. 

1.- Informe del Equipo Decanal.  

Inicia el informe la Sra. Decana indicando algunos temas de interés para la Facultad: 

- Con fecha 30 de octubre de 2018, la Facultad ha conseguido la Acreditación 
Institucional. Somos la tercera Facultad de la Universidad de Murcia que la ha 
obtenido. Con esta acreditación, nuestra Facultad, hasta dentro de 5 años, no tendrá 
que someterse a evaluación de sus títulos. 

- El pasado 6 de noviembre tuvo lugar una reunión con los delegados y nuevos 
representantes de la Delegación de Alumnos. Asistieron los miembros del Equipo 
Decanal. Los alumnos nos transmitieron sus inquietudes. La próxima semana la 
Vicerrectora de Alumnos y Vicerrectora de Infraestructura visitarán a los 
representantes de la Delegación. 

- El próximo 11 de abril de 2018, consensuado con los representantes de la Delegación 
de Alumnos, celebraremos la II edición del Sentimiento UMU, BioUMU. Los horarios de 
todos los cursos se adaptarán para facilitar esta celebración. 

- El Grupo de Innovación Docente de la Facultad ha diseñado dos tipos de actividades 
para este curso: a) II Concurso BioQUIZ y b) I Jornada Bioblitz. 

a) En este II Concurso BioQUIZ se dará un 1er premio que consistirá en una 
tablet y habrá un 2º premio por determinar. Cabe la posibilidad de que los 
estudiantes obtengan créditos CRAU con la participación en esta actividad. 

b) Esta nueva actividad, I Jornada Bioblitz, se realizará los días 5 y 6 de abril. 
Consistirá en el conocimiento de la Biodiversidad del Campus. Se organizará un 
taller para unos 25 alumnos.  

- A primeros de noviembre ha habido una reunión de la Vicerrectora de Estudios para 
tratar los aspectos más importantes de los másteres de la Universidad de Murcia. Esa 
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información ha sido transmitida a los Coordinadores de Másteres adscritos a la 
Facultad.  

- El pasado 15 de noviembre, durante los actos de celebración de las fiestas de San 
Alberto, se realizó un Acto de Homenaje a dos profesores jubilados de nuestra 
Facultad en el presente curso: el profesor Mariano Gacto y el profesor Cecilio Vidal. Se 
les obsequió con la insignia de oro de la Facultad de Biología. 

- Se han convocado los Premios Extraordinarios de Doctorado. Esta es la última 
convocatoria que se realizará desde la Facultad. Corresponden a tesis de los antiguos 
programas de doctorado y defendidas en los cursos 2016-2017 y 2017-2018. A partir 
del próximo curso ya se convocarán todos desde la Escuela Internacional de 
Doctorado. 

- Se ha convocado el concurso UMUemprende. Se establecen 8 categorías diferentes. 
La Facultad de Biología está en la categoría: Biología, Química y Veterinaria. La mayoría 
de los proyectos presentados en esta categoría han sido trabajos de alumnos de 
Biología. Relacionado con el Emprendimiento, se podrían realizar Trabajos Fin de 
Grado (TFG). 

- El Comité de Bioseguridad de la Universidad de Murcia ha solicitado un representante 
de la Facultad de Biología. Se propone al prof. José Manuel López Nicolás del Dpto. de 
Bioquímica y Biología Molecular A. 

- Se ha establecido un procedimiento para tener acceso a la Facultad en periodo no 
lectivo. El protocolo y procedimiento se encuentra en la web de la Secretaría de la 
Facultad. 

- Indica la Decana que se está trabajando en la elaboración de un PCEO (Programación 
Conjunta de Estudios Oficiales) de los Grados de Biotecnología y Farmacia. Estos 
estudios ya se realizan en la Universidad de Salamanca y otras universidades privadas 
del país. El cupo inicial de alumnos sería de 10. La duración de los estudios sería de 6 
años. Hay un grupo de trabajo formado por profesores de los dos grados para su 
organización. Cuando esta propuesta está acabada, se llevará a las diferentes 
Comisiones de Académicas, a las Juntas de Centro y finalmente al Consejo de 
Gobierno.  

- Se recuerda a los Directores de Departamento que sería conveniente actualizar o 
constituir las “Bolsas de Empleo” para contratación de personal docente de 
sustitución. 

- En el Consejo de Gobierno de 16 de noviembre de 2018 se aprobó la modificación de 
la adscripción de la asignatura de Hidrología del Grado en Ciencias Ambientales. Esta 
asignatura quedará adscrita el próximo curso a tres áreas diferentes con diferente 
carga docente: Área de Prospección e Investigación Minera (2,5 cr.), Área de Ingeniería 
Hidráulica (0,5 cr.) y de Geografía Física (3 cr.) 
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En relación con las bolsas de empleo, la prof. Mª Luisa Suárez pregunta si tienen una 
duración o caduca. Se le contesta que la duración de estas bolsas es de dos años.  

2. Aprobación, si procede, de horario de apertura del patio interior de la Facultad de 
Biología. 

 Ha habido quejas varias de personal de la Facultad cuyos despachos o zonas de trabajo 
dan al patio interior de la Facultad. El patio interior se viene usando como cafetería y 
ello genera quejas por el ruido constante. La Facultad propone que se establezca un 
horario de uso de este patio. Se propone usarlo entre las 13.00 y las 16.00 h. Si, 
excepcionalmente, por alguna actividad se necesitara una franja mayor, se podría 
utilizar. Este horario entrará en vigor cuando acaben las obras de entrada desde el 
exterior a la cafetería que comienzan el día 4 de diciembre. En relación a este punto, 
hay un turno de consultas a las que responde la decana. 

Se aprueba el horario propuesto por asentimiento de los presentes. 

3. Aprobación, si procede, del apoyo de la Facultad de Biología a la candidatura de la 
Facultad de Matemáticas, a título póstumo de Bernardo Cascales Salinas, Catedrático 
de Análisis Matemático y ex-Vicerrector de Coordinación al “Premio al Espíritu 
Universitario y Valores Humanos” (Anexo 1) 

 Se aprueba por asentimiento de los presentes el dar el apoyo solicitado. 

4. Aprobación, si procede, de cuestiones de trámite.  

No hay asuntos de trámite 

5. Aprobación, si procede, del acta de la sesión. 

Se aprueba por asentimiento de los presentes que, una vez concluida la sesión de la 
Junta, todos los acuerdos adoptados en la misma, se puedan certificar. En la presente 
Junta se han aprobado dos acuerdos: 

- Horario de apertura del patio interior de la Facultad de Biología una vez que concluyan 
las obras. 

- Apoyo de la Facultad de Biología a la candidatura de la Facultad de Matemáticas de a 
título póstumo de Bernardo Cascales Salinas, Catedrático de Análisis Matemático y ex-
Vicerrector de Coordinación al “Premio al Espíritu Universitario y Valores Humanos”. 

6. Ruegos y Preguntas 

- La prof. Mª Luisa Suárez pregunta si el encendido del segundo cañón de las aulas 
grandes (el cañón de las pizarras digitales) es competencia del profesorado o de los 
conserjes. Se preguntará si se puede poner en la mesa del profesor un botón de 
encendido de estos cañones o se buscará alguna solución alternativa. 
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- El prof. José Ángel López, en relación a las bolsas de sustitución de plazas, indica que 
dos años es muy poco efectivo. La Facultad debería solicitar que la duración de esta 
bolsa fuera mayor. 

- Representantes de la Delegación de Alumnos preguntan si sería posible que en los 
laboratorios de prácticas que lo precisen hubiera gafas protectoras. En los laboratorios 
de otras Facultades sí las hay. Se hará la consulta a los responsables. 

- En relación a la Becas Juan Cuello, un alumno que ha obtenido una de ellas pregunta 
si se sabe cuándo se cobrarán. La decana contesta que una vez pase el plazo de 
reclamaciones y se publique el listado definitivo. 

- Representante de alumnos pregunta si el uso de las microaulas se puede restringir a 
determinadas Facultades o son abiertas. Se le contesta que son aulas de libre acceso y 
no se puede restringir. 

No habiendo más asuntos que tratar. Se levanta la sesión a las 14.10 horas de cuyos 
acuerdos como secretaria doy fe en Murcia a 3 de diciembre de 2018. 


